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Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às quinze horas realizou-1 

se a segunda reunião extraordinária do Colegiado do Mestrado Profissional em 2 

Propriedade Intelectual e Transferência de Tecnologia para Inovação do Centro de 3 

Ciência e Tecnologia em Energia e Sustentabilidade – CETENS, da Universidade 4 

Federal do Recôncavo da Bahia, campus de Feira de Santana, através de 5 

videoconferência utilizando o recurso Google Meet sob a presidência do 6 

Coordenador do Mestrado Professor Paulo José Lima Juiz. Estiveram presentes os 7 

docentes do curso: Edilson Araújo Pires, Renata de Sousa Mota, o representante 8 

discente Diego Enrique Ramirez Goulart, e a servidora técnica administrativa Aline 9 

Pereira da Silva Matos. Ausência justificada para os docentes Júlio César, Rebecca 10 

Andrade, Joyce Batista. A convocação da reunião apresentou a seguinte pauta: 1. 11 

Informes; Discussão da minuta do calendário suplementar da Pós-Graduação; 12 

2. O que ocorrer. Havendo quórum, Professor Paulo saudou os presentes e iniciou 13 

a reunião. 1. Informes: Professor Paulo informou que a coordenação nacional do 14 

PROFNIT já está planejando o Exame Nacional de Acesso dois mil e vinte um, e que 15 

não há obrigatoriedade dos alunos da turma em curso realizarem a atividade AV2 16 

nesse semestre, caso decidam por não fazer, a referida atividade acumulará para o 17 

próximo semestre letivo.   2. Discussão da minuta do calendário suplementar da 18 

Pós-Graduação: Professor Paulo apresentou a minuta de calendário proposto pela 19 

Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação, Criação e Inovação, e que será 20 

apreciada e votada na reunião da Câmara de Pós-graduação na próxima segunda-21 

feira. Após apresentação e leitura de cada item da minuta, professor Paulo salientou 22 

que fez análise da possibilidade de realização das aulas remotas, considerando a 23 

proposta de calendário disposto na minuta, e que é possível concluir o semestre, 24 

mas que será no limite, pois o semestre encerrará concomitantemente com o prazo 25 

destinado para consolidação das cadernetas, dificultando assim, a realização das 26 

atividades previstas para o processo de avaliação dos componentes curriculares. 27 

Após discussão pelos presentes, foram tiradas três propostas a serem levadas para 28 

a reunião da Câmara de Pós-Graduação, sendo estas: Proposta um: Fazer apenas 29 

o semestre dois mil e vinte ponto um nesse ano. Proposta dois: Aprovar o 30 

calendário proposto, condicionado a oferta de um momento de capacitação e 31 

postergar uma semana a mais no final do semestre. Proposta três: No caso 32 

específico do PROFNIT, consultar os discentes acerca da possibilidade de 33 

participarem de aulas remotas em outros dias da semana, além do informado no 34 

edital de seleção, e em caso positivo, obter aprovação pela Câmara de Pós-35 

Graduação de mudança no regimento do curso, em relação aos dias de oferta das 36 

aulas. Também foi deliberado pelos presentes, que caso surja proposta na reunião 37 

da Câmara de Pós-Graduação de oferta de apenas um semestre neste ano, esta 38 

deverá ser votada. Professor Paulo reforçou que por ser um curso novo, há 39 

necessidade de um tempo maior. Professor Edilson sugeriu que, em caso de 40 

aprovação do calendário, seja analisada a possibilidade de intercalar os docentes e 41 

os componentes curriculares, para não ficar muito cansativo aos participantes. 2. O 42 

que ocorrer: Não houve discussão neste item. Não havendo mais nada a tratar, o 43 

Coordenador do Mestrado Paulo José Lima Juiz declarou encerrada a reunião e, 44 

para constar, eu, Aline Pereira da Silva Matos, lavrei a presente ata, que depois de 45 



lida e aprovada será assinada pelos presentes. Feira de Santana, seis de agosto de 46 

dois mil e vinte. ///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 47 
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